

En el caso del master, hasta ahora, la tasa de titulados y la de abandono han sido complementarias, porque los alumnos que han abandonado el master no se han matriculado tampoco al año siguiente de los créditos que necesitaban, pero eso ya no ha sido así en el 2013-14 donde sí hemos tenido a dos alumnas que se han matriculado del TFM porque no pudieron completarlo el año anterior. Consideramos que esta situación afectará a una minoría significativa en el futuro, dada la dificultad que ofrece el completar los créditos, con las prácticas externas y el TFM en un solo año. A la vista de ello, hemos valorado los datos publicados hasta ahora de los indicadores que son los siguientes:

Tasa de graduación: 90,9 % (2010-11) y 80,0 % (2011-12).

Tasa de abandono: 9,1 % (2010-11) y 20,0 % (2011-12) Tasa de eficiencia: 100 % (2010-11), 100 % (2011-12) y 87,7 % (2012-13) Tasa de rendimiento: 99,1 (2010-11), 97,1 (2011-12) y 98,5 (2012-13)

El curso 2011-12 fue muy excepcional debido a la baja matrícula. Pensamos que los datos se ajustarán en el futuro más bien a los recogidos para el curso 2012-13 y por tanto estimamos los siguientes valores para los indicadores:

Tasa de graduación: 85 %

Tasa de abandono: 10 %

Tasa de eficiencia: 90%

Tasa de rendimiento: 98% porcentaje de créditos superados respecto de los matriculados.